
政策・土木交通常任委員会 
 

１ 開催日時   平成 27 年９月９日（水） 10 時 02 分～12 時 21 分 

 

２ 開催場所   第二委員会室 

 

３ 説 明 員   総合政策部長、土木交通部長および関係職員 

 

４ 議事の概要 

【総合政策部所管分】 
（１）歴史的文書の保存・活用について 

   委員からは、文書庫の空調は庁舎と一体とのことであるが、公文書を歴史的文書

として保存していくということであれば湿度だけでなく当然温度も管理するべき

である、などの意見が出された。 
 
（２）「ちゃばら」滋賀県コーナーのオープン（9/13）について 

委員会からは、東京の滋賀県人会や滋賀県出身者にもしっかりと情報提供をして

ほしい、「ちゃばら」滋賀県コーナーによって滋賀県への経済効果をもたらすよう

にしてほしい、生鮮食品は常設では扱わないとのことであるが冷凍でもいいので近

江牛を置いて近江牛を全面に打ち出してＰＲするべきである、秋葉原という地域性

に合わせて若者や外国人に対応したコーナーにすべきである、などの意見が出され

た。 
 

（３）滋賀レイクスターズの新リーグ参入について 
   委員からは、滋賀レイクスターズがホームゲームの８割を県立体育館で行うとい

うことになると他の競技団体が使用しにくくなるので、滋賀レイクスターズが優先

的に県立体育館を使うことについてしっかりと県民に説明できるようにしておい

ていただきたい、などの意見が出された。 
 

【土木交通部所管分】 
（４）篠原駅自由通路および橋上駅舎の供用開始について 
 
（５）琵琶湖大橋有料道路第６期事業（案）について 

委員からは、ＥＴＣの整備についてできるだけ早く整備できるように努力してい

ただきたい、などの意見が出された。 
 



（６）県道彦根八日市甲西線建部歩道橋における排水管の落下について 
委員からは、市町管理の歩道橋についても状況把握と注意喚起をしていただきた

いとの意見が出された。 
 

（７）淀川水系・木曽川水系湖北圏域河川整備計画（原案）について 
 
（８）野洲川（湖南市菩提寺）境界確定無効確認請求事件の判決期日とその後の対応に

ついて 
 

    

 

委員会で配付された資料 
１ 歴史的文書の保存・活用について 
２ 「ちゃばら」滋賀県コーナーのオープン（9/13）について 
３ 滋賀レイクスターズの新リーグ参入について 
４ ＪＲ篠原駅自由通路および橋上駅舎の供用開始について 
５ 琵琶湖大橋有料道路第６期事業（案）について 
６ 建部歩道橋における排水管の落下について 
７ 淀川水系・木曽川水系湖北圏域河川整備計画（原案）について 
８ 野洲川（湖南市菩提寺）境界確定無効確認請求事件の判決期日とその後の対応に 

ついて 


